
三中応援団紹介式 今年度もよろしくお願い致します 

1年生もいよいよ入部！部活動発足会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

4 月 23 日（火）、本校の信州型コミュニティスクール

である「三中応援団」の方々の紹介式がありました。 

三中応援団は、今年度で活動 9 年目にあたります。

月曜日に行われる ASAGAKU（朝の学習支援）での

採点や水曜日に行われるスイッチ（放課後学習支

援）、花ボランティア（花壇の整備）、三中サポーターズ

（各種検診への付き添いや地域学習への付き添いな

ど）で、私たちは三中応援団の皆様に大変お世話にな

っています。 

校内でお会いする機会も多いですから、ぜひ大きな

声であいさつをしましょう。そして、活動を通して感謝の

気持ちを表しましょう。全校生徒の皆さん、全職員、保

護者の皆様、地域の皆様の力を合わせて、この第三中

学校をさらに魅力的な学校にしていきましょう！ 

 
 

 

連休明けの 5月７日（火）、部活動発足会がありました。 

１年生も正式に入部し、全学年が揃った部活動

がスタートしました。 

校長先生から、次のようなお話がありました。 

 

 

 

 

 
 

部員の皆さんは、お世話になる方々への感謝の気持ちを、日々のあいさつや返事、素早い行動、

お礼の言葉で示せるといいですね。頑張りましょう！！ 
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「自主性を養う」  
～自らより髙い価値を創造しよう

とする力をつける～ 

☆ 必要な用具の準備や、活動場所への送迎

など様々な場面で助けてくださるご家

族への感謝を忘れないこと 

☆ 顧問として指導・引率してくださる先生

方や、地域の指導者の先生方への感謝の

気持ちを忘れないこと 



民生委員の皆様 学校運営委員の皆様 ありがとうございました 

音楽集会 校歌を歌い合いました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月９日（木）に民生児童委員・主任児童委員の皆様との懇談会がありました。また、５月１３日

（月）に学校運営委員会があり、校内の様子や生徒が学習する姿を見ていただきました。 

授業参観後の懇談会では、生徒が学びに向かう姿や学校生活の様子が話題になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

地域の皆様が、本校の生徒を温かく見守ってくださり、学習や学校生活、地域での様子に気を配

ってくださっていること、本当に嬉しいです。第三中学校がさらによい学校になるよう、私たち職員も

いっそう尽力していきます。民生児童委員・主任児童委員の皆様、学校運営委員の皆様、大変お世

話になりました。ありがとうございました。 

 

 

１４日（火）に行われた、初めての音楽集会。今回

は、２・３年生が１年生に混成四部合唱の校歌を歌

い、１年生は斉唱で校歌を歌いました。１年生、声

がよく出ていました。２・３年生、さすがでした！！ 

民生児童委員・主任児童委員の皆様による授業参観です。 真剣に学ぶ姿が印象的でした。いい姿でした！ 

〈話題になったこと〉 

○ 授業の仕方が変わってきていることを感じた。多様性への配慮がなされ、自分たちも受

けたいと思うくらいすばらしく、授業を見ていて楽しかった 

○ 生徒の様子は明るく、授業に集中していた 

○ 音楽の『大地讃頌』の合唱がよかった。のびのび学習していた 

○ 年度当初の登下校、交通に気をつけて歩くように引き続きご指導いただきたい 

○ 地域の行事に、中学生も保護者の方々もぜひ参加していただきたい 


